



Freiwillige Feuerwehr Kobenz

+43 3512 44650  
kommando@ff-kobenz.at



## Technikausbildung mit Spineboard

Am Samstag waren wieder die Trainer von Spineboard.at zu Gast bei der FF Kobenz und gemeinsam mit den Mitgliedern des Roten Kreuz Knittelfeld wurde dabei vorhandenes Wissen und Techniken aufgefrischt und Neues vermittelt.

Der Vormittag begann mit einer theoretischen Einheit im Feuerwehrhaus und im Anschluss ging zum Praxisteil zum Wirtschaftshof der Marktgemeinde. Hier wurde den Teilnehmern im Stationsbetrieb neben dem Gerätetraining die Rettung aus einem Lkw, Menschenrettung mit einfachen Mitteln ohne technisches Rettungsgerät und Schneidetechniken mit dem hydraulischen Rettungsgerät (Schere, Spreitzer und Rettungszyylinder) vermittelt.

Zum Abschluss mussten die in zwei Gruppen aufgeteilten Teilnehmer zwei Einsatzszenarien unter Zeitdruck abarbeiten und eine Menschenrettung so schnell, einfach und schonend für den Patienten durchführen. Nach dem Reinigen der Gerätschaften ließ man den Abend bei einem gemeinsamen Essen im Rüsthaus ausklingen.

Ein herzliches Danke dem Roten Kreuz Knittelfeld und dem Verein Spineboard.at für die sehr gute Zusammenarbeit, der Fa. Zechner für die Bereitstellung eines Lkw und der Marktgemeinde Kobenz, dass wir diese Ausbildung am neuen Wirtschaftshof durchführen durften.

